



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/10327

24/03/2020

18450

**AUTOR/A: POBO SÁNCHEZ, María Carmen Isabel (GPP); ALÓS LÓPEZ, Ana Isabel (GPP); ARANDA LASSA, José Manuel (GPP); RUDI ÚBEDA, Luisa Fernanda (GPP)**

### RESPUESTA:

En 2019 se aprobó la orden de estudio para redactar el proyecto de la Autovía A-68 entre Alcañiz y Ventas de Valdealgorfa. La licitación del contrato de servicios necesario para su redacción se producirá cuando lo permitan las disponibilidades presupuestarias.

En todo caso, la prioridad absoluta actual del Gobierno es la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, para lo que se declaró el estado de alarma el pasado día 14 de marzo.

Madrid, 17 de abril de 2020